

新支那建設に邁進！

梁行政院長決意を固む

近く日支提携の遊説行脚

(南京二十七日) 日本訪問の旅を終て廿六日歸郷した新政府行政院長黎鴻志氏は支那事變の目的達成に新東亞の秩序建設に向つて示された日本政府及び民間各方面の舉國一致、強力なる決意を如實に觀得せるもの如く中支戰勝の将来に對して日支提携により強力なる政權の樹立、仲長を確信するに至る者に對してはその收入の並に武漢東各地に發生すべく新政治に應じて一路線の樹立を促進し反共救國日支提携の演説を行ひ民衆に呼びかけることになつて居りこの成果は多大の期待をかけられてゐる。

佛の總罷業益々擴大

社會黨首「革命の危機」呼號

(巴黎二十六日) レイノーに支離を來さぬいやう万に反對の色が強い。なほ社

會黨首フルーム氏は二十六

戰時下・競馬黄金時代

阪神競馬新記錄 繰出

消に入る大衆稅

阪神競馬の各種新記録

馬鹿狂の傍では轟轟鳴いてゐ

東山銀行

本店 サントス

支店 リンバウス

袖ヶ江旅館

石井療院

急募

鳥毛榮之助

急募

記者一名

急募

翻譯係

急募

記者一名

急募

記者一名

記者一名

記者一名

減少する

トツレブンロベリ

口人の内管

◆合計

年六十一名の減少を示す

◆サンパウロ州

◆サンパウロ州

◆アラカルフ

◆トモス

